



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和3年12月15日 No.16
園長 安藤賢治

“いっぱい遊ぶ”～広い園庭で～

○西部幼稚園の特徴の一つが〈広い園庭〉です。他園と比べてもかなりの広さです。

園庭で、友達や先生と思う存分遊ぶ子どもたちは、生き生きとしていて満足した表情です。

☆「園庭」は、子どもの発達と教育において極めて重要な場として認識されています。↪



遊園は、幼稚園の設備の中で最も充分なる条件を完備しうる場、最も良き保育の場は“広き遊園”である。（日本の幼児教育の父・倉橋惣三 1914年）

最近の様子は・・・

定番の遊びに加えて、ドッジボール・大縄跳び・音楽に合わせてダンス・リレーなどが盛んです。

➤追いかけてっこや三輪車で走り回って楽しむ姿は、寒くても汗をかくほどで、本園ならではの。

<こんな姿も>

- ・遊びが終わって片付けです。両手で抱えるほどの道具を持つなでしこの A さん。私の前を通過した時、一つ落としてしまいました。すると、どこからか、たんぽぽの B さんが来て、「私が持っていくよ。」振り向いた A さんが「ありがとう」 微笑ましい光景でした。
- ・砂場でスコップを使って黙々と砂を積み上げる C 君。いつも一緒の D 君との共同作業です。会話があるわけではないけれど、息ぴったり。「まだまだ」とつぶやく C 君。額の汗をぬぐって、にっこり笑顔の二人。以前は、教室にいたことが多かったけれど、外に出て、登り棒やボール遊びに興じています。もちろん、二人で・・・
- ・「園長先生、これ見て」・・・おニューの靴のようです。「走れそうだねえ。」「うん。」走ることが大好きな E 君（朝早い時間なので）「早く〇〇君達、来ないかなあ。」かけっこ等やる気満々です。待っている間も、E 君はずっと走り回っていて、嬉しさが溢れていました。



“遊び込む経験”が多いほど、『がんばる力』『がまんする力』が高い

（ベネッセ教育総合研究所データより）

～ ご家庭でも、寒さに負けず、戸外でも“親子一緒に”遊びたいものですね ～



<お知らせ>

- 「クリスマスお楽しみ会」 23(木) 園児のみ・・・楽しみなプレゼント(PTAからのお菓子 & !)
- 「終業式」 24(金) 給食あり・・・降園時間 な)13:00 た)13:10 ひ)13:20
- 「冬季休業期間(冬休み)」の内 12/29(水)～1/3(月)は、閉庁のため職員が勤務していません。

*集まると楽しい **創作表現** ~子どもたちの作品~ *個性が出ます



*たんぼぼ



*ひまわり



<たべものやさん>



<ペットやさん>



<おかしやさん>



<おはなやさん>



<おもちゃやさん>



<しゃてきやさん>

*なでしこ
おみせやさんごっこ